

Fragmento de MASEGOSO (p. j. Alcaraz), dicho por Anastasia Cuerda Sánchez, de 53 años, que vive en Albacete.

Recogido por Emérita Moreno Fernández para mi colección en enero-mayo de 1978.

- El rey tenía un hijo que Paquito se llamaba,
 2 un día en el automóvil se enamoró de su hermana.
 Viendo que no podía ser, cayó malito en la cama.
 [.....]
 4 Días después por la mañana su padre la remiraba.
 —¿Qué te pasa, hija mía, que se te levanta la falda?
 6 — No me pasa nada, padre, es que estoy embarazada.—
 [.....]

Fragmento de CILLERUELO¹ (ay. Masegoso, p. j. Alcaraz), dicho por Carmen Martínez, de 59 años.

Recogido por Francisco Mendoza el 30 de setiembre de 1979.

- El rey moro tenía un hijo que Paquito le llamaban,
 2 un día en el automóvil se enamoró de su hermana.
 Viendo que no podía ser, cayó malito en la cama,
 4 su papá fue a visitarlo domingo por la mañana.
 —¿Quieres que te mate un ave de esos que vuelan por casas?
 6 — Máteme usted los que quiera, que me los suba mi hermana. -

1 Incluyo aquí este fragmento fuera de su lugar alfabético por tratarse de una aldea del pueblo anterior, como Peñarrubia.

Versión de PEÑARRUBIA (ay. Masegoso, p. j. Alcaraz), dicha por Elvira Garrido, de 33 años.

Recogida por Encarnación Marín Mansilla para mi colección en enero-mayo de 1978.